
  
 
 
Pourquoi je participe au groupe Ginette Pour une mondialisation plus humaine 
 
C’est tout d’abord le plaisir de retrouver des camarades de Ginette chargés de 
passionnantes expériences de vie si différentes alors que nous étions si semblables. Au 
fait, que restait il de semblable entre nous ? Dans ce groupe, l’idée que si nous n’avions 
pas tous réussi à rendre le monde meilleur (très peu en ce qui me concerne),  nous 
aurions avantage à aider certains de la génération future à avoir plus de succès. Il nous 
était par exemple possible d’aider les bonnes volontés en leur faisant gagner du temps 
dans la compréhension du monde où ils vivent, et qui les attend.  
Pourquoi m’être intéressé à la criminalité mondialisée ? Pas par expérience ! Mais après 
une longue expérience de dirigeant d’entreprises de Distribution on est fasciné, et 
épouvanté, par les malheurs engendrés par les trafics illégaux,  qui sont pourtant la 
forme la plus libre du commerce, celle qui laisse au consommateur et client la totale 
responsabilité de ses actes. En ce sens, la mondialisation n’est que trop humaine. 
 
 


